



10 de diciembre de 2023

Primeras Planas

Expande el crimen dominio en Edomex
Birmex, opaca y con procedimientos obsoletos
Edomex sellará su frontera sur y reforzará policía
Llama AMLO a combatir el narco y las extorsiones "entre todos"
Pide combatir la extorsión "entre todos"
¡Ni maíz!

Reforma
El Universal
Excélsior
La Jornada
El Heraldo de México
La Prensa

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Detienen a operador de la empresa criminal "GOTA A GOTA"

Un ciudadano colombiano, a quien le aseguraron noventa dosis de posible droga, y quien está posiblemente relacionado con una célula delictiva dedicada al delito de extorsión en la modalidad "gota a gota", fue detenido por oficiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana en el cruce de las calles Transval y León Trotsky, colonia Primero de Mayo, alcaldía Venustiano Carranza, expuso la dependencia bajo el mando de **Pablo Vázquez Camacho**. Uno más Uno / Sin mención La Prensa

Violencia no detiene el trabajo de la SSC

La Secretaría de Seguridad Ciudadana, en coordinación con la Fiscalía General de Justicia, "vamos a seguir trabajando y vamos a regresar cuantas veces sea necesario a la colonia Doctores para seguir deteniendo a los que creen que con la violencia pueden avanzar su agenda personal, dañando a la ciudadanía", así lo enfatizó el titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, quien al referirse a los hechos ocurridos esta semana para desarticular una banda de extorsionadores en la colonia Doctores, lamentó el incidente por lo que representó para la comunidad y el fallecimiento del elemento de seguridad Daniel, quien perdió la vida en cumplimiento de su deber. La Prensa

Presunto ladrón se salva de ser linchado en Iztapalapa

Tres sujetos despojaron de sus pertenencias a un transeúnte, mientras éste caminaba sobre la calle 20 de Noviembre, casi al llegar a la esquina con Úrsula Galván, colonia Carlos Hank González, en la alcaldía Iztapalapa. Testigos de los hechos auxiliaron a la víctima y sometieron a los infractores, los golpearon, además de prenderle fuego a uno de ellos. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** se presentaron en el sitio y rescataron a los presuntos malhechores para evitar que continuaran siendo objeto de agresiones. La Prensa

Lo mataron al salir de cajero en la Hipódromo Condesa

Un hombre fue asesinado con arma de fuego a la salida de un cajero bancario tras resistirse a un asalto, sobre la avenida Sonora, colonia Hipódromo Condesa, alcaldía Cuauhtémoc, indicó la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. La SSC revisa las cámaras de vigilancia para dar con los responsables. <u>Excélsior/Metro</u>

Era el terror de Iztapalapa

Un hombre fue detenido por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en las calles Minas y Las Torres, colonia Reforma Política, en posesión de posibles narcótico y con información del detenido, señaló que era el terror de la alcaldía de Iztapalapa. <u>La Prensa</u>





10 de diciembre de 2023

Celebran boda colectiva en el penal de Santa Martha Acatitla

En el penal varonil de Santa Martha Acatitla, 26 parejas que se encuentran en reclusión formalizaron su estado civil a través de un enlace matrimonial, al tiempo, se regularizó la situación legal de sus hijos, por lo cual se llevaron a cabo seis registros de nacimiento y se hicieron ocho reconocimientos voluntarios de paternidad. Estas actividades fortalecen los vínculos familiares, lo cual forma parte de los objetivos de la Subsecretaría del Sistema Penitenciario, de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, para fomentar los lazos de apoyo y convivencia familiar. La Jornada / Reforma

Inicia llegada de peregrinos a la Basílica de Guadalupe

Debido a la llegada de los feligreses, la alcaldía Gustavo A. Madero puso en marcha el **Operativo Basílica 2023**, para el cual fue desplegado personal de la alcaldía y elementos de la **SSC** para dar orientación y garantizar la seguridad de los asistentes. Además, el perímetro de la Basílica de Guadalupe fue cerrado a la circulación desde este fin de semana para dar paso a las peregrinaciones, por lo que se ven afectadas calles como Cantera, Talismán, Martín Carrera, Ferrocarril Hidalgo y avenida Insurgentes Norte. El Universal

Ven insuficiente el presupuesto 2024

El diputado Jesús Sesma Suárez, quien además funge como coordinador de la asociación parlamentaria Alianza Verde Juntos por la Ciudad del recinto de Donceles y Allende, expuso que la propuesta presupuestal para el próximo año presenta un incremento en las distintas áreas que se relacionan con el bienestar animal, ya sea por su operación o su funcionamiento, pero se reducen ingresos a la Secretaría de Salud (SEDESA), a la SSC, y a la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial (PAT). La Prensa

Topilejo y Huitzilac; en alerta por secuestros exprés

La mayoría de los afectados señala que pararon en Tres Marías y después ocurrió el atraco; según investigaciones, los delincuentes operan en esa zona se hacen pasar por clientes y ahí mismo "eligen" a sus víctimas. En esa zona, personal de inteligencia de la **SSC**, en coordinación con la Guardia Nacional (GN), trabaja para desmantelar una banda organizada que se dedica al robo y secuestro exprés en la zona boscosa de Tlalpan; las denuncias radicadas en la Fiscalía capitalina revelan el mismo modus operandi, amagan a los turistas, los "pasean" para vaciar sus tarjetas bancarias y se roban sus vehículos, para después abandonarlos a su suerte en medio de la carretera. El Universal / El Gráfico

Van contra desaparición de mujeres

La secretaria de las Mujeres, Ingrid Gómez Saracíbar, afirmó que la integración de la Ciudad de México a la Declaración de Quito, de ONU-Mujeres, ayudará a impulsar y reforzar acciones para atender la violencia de género, como las desapariciones de niñas y mujeres. "Con esta declaración nosotras nos estamos comprometiendo a seguir fortaleciendo junto con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la Secretaría de Obras en el rescate de espacios públicos para que las niñas y mujeres puedan andar libres y seguras y extenderlo a otros espacios sean seguros", dijo Gómez Saracíbar. <u>El Sol de México</u>

Intentan acuchillar a Rector de la Catedral

Un hombre que aparentemente intentó agredir con un arma blanca a Ricardo Valenzuela Pérez, rector de la Catedral Metropolitana de la Ciudad de México, fue capturado por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. <u>La Prensa</u>

Asesinatos de policías, imparable

El Fénix es uno de los miles de policías que todos los días salen a jugarse la vida. El pasado jueves, en un operativo contra extorsionadores en la colonia Doctores, recibió dos balas en el estómago y una en el hombro. Está grave en el hospital, pero su compañero y amigo Josué Báez no tuvo la misma suerte, ya que se convirtió en el policía asesinado número 403 del año, empatando la cifra de asesinatos de 2022, y todavía con tres semanas por delante para que acabe 2023. Excélsior





10 de diciembre de 2023

CDMX, la segunda entidad con más peticiones de asilo

La Ciudad de México se convirtió en la segunda entidad en recibir, ante la oficina regional de la Comisión Mexicana de Ayuda a Refugiados (Comar), el mayor número de peticiones de asilo de migrantes con 30 mil 201, correspondientes al periodo de enero a noviembre de este año. La coordinadora de Agenda Migrante, Eunice Rendón, señaló que se requiere que la capital retome el marco humanista y de ciudad santuario que está inscrito en su propia Constitución Política, además de que "falta una política adecuada entre la SSC de la mano de la de Bienestar y autoridades federales e internacionales, incluso". El Universal

Tuercen a quinceañero en tienda

Adolescente fue acribillado afuera de una tienda, en la alcaldía Venustiano Carranza. Familiares lo trasladan al hospital General de Balbuena en una **patrulla de la policía.** Cuatro jóvenes que vendían envoltorios con mariguana fueron detenidos ayer, en la colonia 20 de Noviembre; dos de ellos estuvieron involucrados en el homicidio del adolescente. El Gráfico

Policiaco

Cua...rma

Cuando circulaba en el cruce con el Eje 3 Oriente Francisco del Paso y Troncoso un sujeto conocido como El Pato, otro automovilista se le emparejó y le disparó directamente, por lo que perdió el control y chocó contra un poste. Paramédicos acudieron al punto para tratar de reanimarlo, pero había fallecido al instante de recibir al menos un impacto de arma de fuego. Los deudos identificaron a Salvador Arenas "El Chanot" y a María del Pilar "La Chata" como quienes mandaron a matar a "El Pato"; aseguraron que son vendedores de droga en la Unidad Habitacional La Tropa. El Gráfico

Asesinan a vendedor de autos y a su esposa

Un vendedor de autos, a quien vecinos señalaron de también dedicarse a actividades ilícitas, y su esposa, fueron ejecutados cuando llegaban a su domicilio en la alcaldía Venustiano Carranza, la noche de este jueves. Familiares sospechan que el responsable fue el sujeto a quien horas antes le cambiaron un vehículo Sonic por el Jetta en el que los mataron. El Gráfico

Motociclista tiene amargo final

Al ir en sentido contrario por la avenida Ferrocarril Hidalgo, alcaldía Gustavo A. Madero, un biker fue atropellado por un automóvil a exceso de velocidad. El motociclista salió proyectado, en la colonia Bondojito, y al caer, su caso se reventó; al parecer entregaría una caja de dulces. El Gráfico

Ni tan Balbuena para el jinete

Sobre la banqueta y debajo de un árbol quedo el cuerpo de un motociclista que falleció tras perder el control de su vehículo. Los hechos ocurrieron en el Eje 3 Oriente Francisco del Paso y Troncoso con dirección hacia San Lázaro, colonia Jardín Balbuena, alcaldía Venustiano Carranza. Hasta el lugar llegaron policías de la SSC quienes resguardaron el cadáver. Metro

Justicia

Aprehenden a pornógrafo infantil en CDMX

Agentes de la Policía de Investigación localizaron y detuvieron, en la alcaldía Iztacalco, a empleado de importante empresa que utilizó el equipo de cómputo de la misma para bajar, almacenar y presuntamente difundir material pornográfico en el que participan menores de edad. El inculpado, quien permaneció prófugo por más de dos años, fue puesto a disposición de un juez en materia penal del Reclusorio Preventivo Oriente, en el que será procesado por los ilegales hechos. Uno Más Uno







10 de diciembre de 2023

Imagen Destacada

©LaJornada Celebran boda colectiva en el penal de Santa Martha Acatitla

